



# 東小だより

学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」

東小マナー ～え・ほ・し・い・わ～

3月号

令和6年3月4日

茅ヶ崎市立東海岸小学校

校長 柴田 貴行

## ●2月の学習の様子から

22日の地域の青少年指導員さんたちと親しく接する機会として、昼休みのキラキラタイムに体育館を会場にふれあいの活動が行われました。猛獣狩りや風船を使ったゲームなどを企画し行っていただきました。楽しみにしていた多くの児童が参加したために混雑してしまったので、来年度は日を分けて実施する等お願いしていきたいと思います。青少年指導員の皆様ありがとうございました。

26日には、6年生を送る会が行われました。新型コロナウイルス感染防止の期間があったため、体育館に全学年が集合してこの会を行うのは久しぶりです。

1年生から5年生には、6年生の卒業を祝うとともに、今までに6年生の活動やかかわりに感謝する場となりました。学年ごとに合唱やリコーダー奏などを披露しました。東海岸小学校を飛び立つ6年生を応援する気持ちが伝わったことと思います。お返しに6年生は卒業式で歌う「旅立ちの日に」の合唱を披露し、5年生以下の児童に今後の東海岸小学校を託していました。

卒業式まであと2週間ほどです。思い出に残る会をひとつの区切りとして、6年生も在校生も前を向いて進んでいきましょう。

また、2回にわたりダンスクラブの児童が、昼休みに練習を重ねたダンスの発表をしました。体育館は参観の子どもたちで賑わいをみせていました。

## ●来年度4月の懇談会について

東小会の役員の方々をはじめとした保護者の皆様のご協力で、来年度の最初の懇談会の際に、今までより多い時間を学級担任にいただける目途があったとのことのお知らせをいただきました。ありがとうございます。

## ●校務支援システム研修会中のお願い

令和6年度から、茅ヶ崎市内の小学校にデジタル校務支援システムが導入されます。これにより、今まで仕事ごとに異なるアプリ等を使用していたものが統一されます。教職員の働き方改革の一環ではありますが、導入当初は操作方法を習得する必要があり、すでに1月から研修がはじまっています。この研修会は、市教育委員会主催で教職員一括のオンライン形式で実施となります。この研修会中は電話対応等ができなくなる場合があります。ご迷惑おかけしますがよろしくお願いいたします。

●市内小学校のファイルサーバーの故障により、2月中旬以降の一定期間に作成・保存したデータが反映されていない現象が発生しております。そのことから、本「学校だより」をはじめとして文書の発行が遅れることがあります。大変申し訳ありませんが、ご理解くださるようお願いいたします。